

La escuela contra el cáncer

► El instituto Valle de Elda se ha embarcado en una iniciativa para recaudar fondos destinados al proyecto del catedrático Marchal para la cura de tumores ► Participan los distintos departamentos para incentivar la solidaridad entre el alumnado

Elda

MARIVÍ PARDO

El IES Valle de Elda se ha puesto manos a la obra para conseguir fondos destinados a la investigación para la lucha contra el cáncer, en concreto para línea abierta por el catedrático de la Facultad de Medicina de Granada Juan Antonio Marchal. El profesor de música del instituto, Pablo Baños, es el impulsor de un proyecto solidario que tiene dos objetivos.

El primero es puramente educativo y quiere transmitir el espíritu solidario a sus alumnos apoyando la investigación de un fármaco que puede ser una posible cura contra el cáncer de mamá y el colorrectal. El docente recordó que el Valle de Elda, en años anteriores, destacó por sus proyectos solidarios.

El segundo es conseguir fondos para proyecto de investigación, reconocido por la comunidad científica internacional y que sufrió el tijeretazo de los recortes en Sanidad del Gobierno de España.

En 2013 recibió la última subvención del Ministerio de Sanidad. Y desde entonces, la investigación depende de las donaciones y los mecenazgos. El instituto eldense está decidido a aportar su grano de arena y por ello, han confeccionado una larga lista de actividades dirigidas a recaudar dinero. Baños comentó que «todo lo que consigamos se tramitará a través de la página de mecenazgo que ha abierto la universidad de Granada» y añade que «por eso se que llegará a su destino».

Los trabajos de Juan Antonio Marchal, médico y catedrático del departamento de Anatomía y Embriología Humana de la Universidad de Granada, probaron con éxito en ratones un fármaco eficaz contra las células madres cancerígenas, las responsables del inicio del tumor y de la metástasis, capaces de sobrevivir a los tratamientos actuales. Y para favorecer la continuidad de estos, los alumnos del IES Valle de Elda organizarán un mercadillo solidario.



Los alumnos participan en el proyecto en el que la protagonista será la música. CARLOS RODRÍGUEZ

Antes, informó Baños que «el 14 de noviembre en el auditorio de Salinas, la coral San Antonio Abad y el coro del colegio celebrará un concierto». También habrá otro tipo de música más actual como

la de los grupos, La fábrica de la Sal y del que forma parte una alumna, Infinite Lumber. En este evento participarán los alumnos de plástica diseñando los carteles y los logotipos.

También, el departamento de Biología realizará un documental explicando qué son los tumores y los avances de la medicina en este sentido como los de Juan Antonio Marchal.



Los primeros eldenses de Esperanza Ciudadana. INFORMACIÓN

Los fundadores de Vox en Elda se pasan a otro partido político

► Esperanza Ciudadana empieza a constituir sus agrupaciones locales y la eldense es la primera en hacerlo de manera formal

J.C.P.G.

Los fundadores del proyecto político de Vox en Elda, con la exedil popular María Dolores González al frente de ellos, han abandonado la formación a la que han pertenecido durante los últimos 18 meses para tramitar su nueva afiliación a Esperanza Ciudadana, un partido político que nació hace diez meses ante la necesidad de ofrecer una alternativa regenera-

dora a todos los alicantinos desde posiciones moderadas y liberales lideradas por Santiago de Munck.

Las razones que les han llevado a tomar esta decisión responde al «desgobierno, deterioro y desatención de los afiliados de VOX en Alicante por el actual comité ejecutivo provincial, así como a una forma de gestión basada en la improvisación y la arbitrariedad de los dirigentes». Tras darse de baja siete fundadores, ahora sólo quedan tres miembros en Vox Elda cuyas afiliaciones se produjeron, además, tras las elecciones locales.

Esperanza Ciudadana ha empezado a constituir sus agrupaciones locales y la de Elda es la primera que lo hace formalmente.

Compromís de Elda rechaza la propuesta de IU sobre el cierre de Emidesa

M. PARDO

El grupo municipal de Compromís se ha postulado frente a las posiciones de IU sobre el cierre de Emidesa, la empresa municipal de comunicación. En un comunicado le recuerdan a los dos ediles en la oposición que no es «legalmente posible» que la entidad municipal de urbanismo -Emudesa- asuma parte de la otra empresa pública. Además analiza Compromís que «en el caso de que lo fuera, la grave situación económica de Emidesa contaminaría a Emudesa y existiría un serio peligro de perder las dos».

Además, argumenta que «esa decisión significaría un derroche importante de dinero público, Emidesa tiene una estructura obsoleta que cuesta mantener 17.000 € al mes, y no son tiempos de derrochar, sino de gestionar bien lo público». Asimismo desde Compromís también son contrarios a la postura de Sí se puede, que permitió antes de cerrar una empresa «porque va en contra de sus principios». Concluyen que «no compartimos la postura de estas dos formaciones de estar en política solo para estar en la oposición».

Breves

ELDA

Cambio semestral de aparcamiento de coches

La Policía Local de Elda ha informado que hoy jueves 1 de octubre, habrá cambio de aparcamiento en las calles con rotación semestral. Además argumenta que para facilitar el tránsito de vehículos por las calles con este sistema de aparcamiento, es importante prestar atención a la señalización vertical antes de estacionar. Así se evitarán las posteriores multas o arrastres de vehículos que entorpecen la circulación.

ELDA

Subvención para arreglar la calle Juan de Austria

La Diputación de Alicante ha aprobado una subvención para la remodelación integral de la calle Juan de Austria de Elda por valor de 360.000 euros y financiará las obras al cien por cien de su coste. La actuación contemplará el arreglo de aceras, mejora y renovación del alumbrado y asfaltado en la zona. Esta subvención fue gestionada por el equipo de gobierno del PP en la anterior legislatura, según ha informado el propio grupo municipal popular, ahora en la oposición.

COMPARSA DE MOROS ELDA

Los Musulmanes tienen nuevo presidente

La comparsa de Moros Musulmanes de Elda eligió a Antonio Martínez como nueva presidente en la última asamblea. Martínez está estrechamente ligado a las fiestas de Moros y Cristianos por su trabajo durante ocho años en la directiva de Pepe Blanes y como vicepresidente y presidente de la Junta Central. Musulmán desde hace dos décadas, ha colaborado con los distintos actos que se desarrollan en las fiestas. La falta de una candidatura, tras la marcha de la anterior directiva después de ocho años de un «excelente trabajo» según señaló el propio Antonio Martínez, «es lo que nos hizo dar el paso», puntualiza.

ELDA

Donación de sangre en los Contrabandistas

La comparsa de Contrabandistas de Elda acoge, un año más, una donación de sangre para este domingo 4 de octubre de 9,30 a 13,30 horas en su sede, ubicada en la calle Andrés Amado. Se esperan recoger 50 unidades de plasma en esta jornada. La responsable del Centro de Transfusiones de Alicante, Paca Ferrer, insistió en la necesidad de donar sangre ya que la provincia tiene reservas para tres días y se necesitan 250 donaciones diarias para cubrir las necesidades.